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O Hamas indicou que atualmente não é capaz de identificar e rastrear 40 reféns israelenses
necessários para a primeira fase 7 do acordo proposto, segundo um funcionário israelense. fonte
familiarizada com as discussões? aumentando os temores sobre mais pessoas mortas esporte
da sorte é seguro 7 relação ao público conhecido
O quadro estabelecido pelos negociadores propõe que, durante uma primeira pausa de seis
semanas na luta contra 7 o Hamas deve liberar 40 dos reféns restantes incluindo todas as
mulheres e homens doentes ou idosos. Em troca 7 disso centenas das prisões palestinas seriam
libertadas da prisão israelense;
O Hamas disse a mediadores internacionais - que incluem Qatar e 7 Egito- não tem 40 reféns
vivos, os quais correspondem aos critérios para libertação.

Afin de célébrer le Ramadan réuni avec ma famille, je suis
rappelée que le mois saint a des leçons pour  nous tous

Par Shadi Khan Saif
Parfois, je pense que l'entièreté du point de la religion est d'aider les hommes à se  comporter
plus comme des femmes.
Les membres d'une communauté religieuse sont censés s'entendre les uns avec les autres,
même s'ils ne  s'aiment pas. Mais les femmes n'ont pas besoin de règles religieuses pour leur
apprendre les bonnes manières sociales. Dès la  naissance, nous sommes socialisées pour
prioriser les besoins du collectif au-dessus des nôtres.

Des leaders spirituelles qui nous inspirent

La  plupart des religions majeures du monde reconnaissent les hommes comme leurs fondateurs.
Par exemple, le christianisme a été fondé par  Jésus, le Bouddhisme par Siddhartha Gautama et
l'Islam par Muhammad. Ils étaient des hommes qui n'avaient pas besoin de trouver  du temps
pour leur spiritualité entre la préparation des dîners et la participation à des réunions de travail.
Mais je  veux un modèle spirituel qui aurait compris comment désamorcer une crise à la sortie de
l'école chaque jour. Alors, qui  sont les femmes leaders spirituelles?
En raison de mon éducation chrétienne, mon point de départ naturel est Marie, la mère de  Jésus.
Les Chrétiens croient que Jésus était Dieu incarné. Pour maintenir le statut divin de son fils, les
théologiens de  l'Église primitive ont décrit Marie comme une vertueuse vierge qui a conçu Jésus
"immaculément", sans fluides corporels requis.
Plutôt que de  me prosterner aux pieds d'une femme avec un utérus magique, je suis attirée par
sa cousine moins connue, Élisabeth. Une  Marie enceinte et sans mari s'est rendue dans les
collines pour chercher les conseils d'Élisabeth. Élisabeth était une femme plus  âgée qui s'était
crue incapable de concevoir, mais elle était enceinte de six mois lorsque Marie est arrivée à sa 
porte. Je m'imagine Élisabeth entendant les nouvelles de Marie, et criant de la poésie à sa
cousine, l'aidant à croire  que l'enfant de Marie, aussi légitime soit-il, était un miracle.
"Salut Marie", peut-être qu'Élisabeth a dit, en entendant les soucis de  la jeune femme. "Tu es
comblée de grâce! Bénie sois-tu, et béni soit ton enfant. Tu es un chaînon dans  une chaîne de
femmes magiques, serpentant jusqu'au commencement, les femmes qui mettent le monde au
monde. Marie, tu es une  mère de toutes les choses innombrables." Je ne peux qu' supposer que
Marie a cru sa cousine, car elle a  élevé son fils pour qu'il devienne un dieu.
Ensuite, il y a Marie Madeleine, qui a découvert la résurrection de Jésus  lorsqu'elle est allée
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oindre son corps après la mort. Les Évangiles notent que Marie Madeleine était l'une des trois
femmes  qui ont soutenu Jésus avec leurs propres ressources financières. Marie Madeleine a
compris que cinq pains et deux poissons ne  peuvent nourrir que métaphoriquement cinq mille
personnes.
Peut-être
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